
外公是建筑工程师，在他耳濡目染下，我选择了比较不同居住环境的楼底高度和

不同地方的楼梯梯级高度，找出令使用者最舒适的设计。我在网上搜集资料和实

地量度一些梯级，再用折线图、插画和文字，总结出楼底的舒适度愈高愈好，但

超过了某个高度后就不会再舒适很多。而楼梯梯级是有理想的高度，太矮或太高

都令人不舒适。 


